

EJÉRCITO NACIONAL SE CAPACITA EN GESTIÓN DEL RIESGO DE DESASTRES



Armenia, Quindío, 30 de julio de 2019 (UNGRD). Bajo un plan piloto, inició en Armenia, Quindío, la capacitación en Gestión del Riesgo de Desastres para los pelotones del Ejército Nacional de todo el país que están ligados en su trabajo y misionalidad a fortalecer las acciones de Gestión del Riesgo como parte del Sistema Nacional.

Dicha capacitación se realiza a través de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres y entidades operativas del Sistema Nacional de Gestión del Riesgo como la Cruz Roja colombiana, la Defensa Civil colombiana y la Dirección Nacional de Bomberos desde sus coordinaciones departamentales.

“Estamos implementando este plan piloto como una iniciativa del Comando de Ingenieros Militares y la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo, en donde se busca que las entidades operativas, en este caso el Ejército Nacional, fortalezca sus conocimientos y accionar frente a la gestión del riesgo de desastres, y pueda mejorar sus capacidades no solo a la hora de dar respuesta a emergencias, sino que también pueda participar en procesos de conocimiento y reducción del riesgo. De esta forma seguimos construyendo país y comunidades más resilientes” manifestó Eduardo José González Angulo, director de la UNGRD.

Este piloto inició con el Batallón Cisneros de Ingenieros Militares, adscritos a la octava Brigada del Ejército Nacional, en donde

hicieron presencia los comandantes de la Brigada y los batallones Cisneros y de Prevención y Atención de Desastres, así como los directores de la seccional Quindío de la Defensa Civil, la Cruz Roja y Bomberos y el director de la Oficina departamental de Gestión del Riesgo de Quindío.

Se espera que esta iniciativa sea replicada en el resto del país y se logre capacitar a los operativos que trabajan en preparativos para la respuesta y la misma respuesta y de esta forma se fortalezca la Política de Gestión del Riesgo de Desastres.